

Nevasport, 08/11/21

## Porté Puymorens quiere abrir su temporada de esquí la semana que viene



La estación de esquí de Porté Puymorens ya ha recibido su primera nevada importante del otoño

La estación de esquí francesa del Pirineo Oriental, ha anunciado que tiene intención de abrir su temporada de esquí el próximo sábado 20 de noviembre. Sería de esta manera la primera en hacerlo en la península ibérica.

Fiel a su tradición de abrir cuanto antes la campaña de esquí, e incluso alargarla a verano si se dan las condiciones, **Porté-Puymorens** ha anunciado que el pimer sábado que sea 20 de noviembre, pondrá en marcha la temporada, aunque de momento sea de manera testimonial.

En concreto, está trabajando para **habilitar el espacio de la Vignole**, y abrir en esa zona la **Pista Baby**. Esto es de momento lo único que el equipo técnico de la estación pueden garantizar para ese día, aunque lógicamente si se diese las circunstancias se podría valorar **poner en marcha alguna instalación más**. De hecho, según los responsables de Porté Puymorens, existe la previsión de una notable bajada de las temperaturas a lo largo de estos días. Todos los servicios e instalaciones están preparados y listos para ponerlos en funcionamiento en cuanto sea.

En 2019 también abrió a mediados del mes de noviembre, en concreto, inició su temporada un 16 de Noviembre, también sábado. Aquel día lo hizo con más pistas en marcha, lo que atrajo a 1.500 personas ese día, y otros 1.000 esquiadores el domingo. Fue la primers estación de esquí que abrió en Francia (hablando siempre de pistas fuera de glaciár), y su apertura fue comentada en muchos diarios y televisiones del país. En 2018 aún pudo hacerlo antes, un 10 de noviembre, aunque pocos días después tuvo que cerrar tras una repentina subida de temperaturas que la dejó inoperativa hasta el 15 de diciembre.

## **Fechas más adelantadas de inicio de temporada de esquí en Porté Puymorens**

- 16 de noviembre de 2019
- 10 de noviembre de 2018
- 11 de noviembre de 2017

Con esta decisión, que representa una **apertura simbólica de la temporada**, se pretende impulsar la actividad económica de los establecimientos de la estación y del Valle del Querol y, al mismo tiempo, **dar un mensaje de recuperación a la normalidad** que tantos y tantos esquiadores esperan después de un año anterior afectado por la pandemia.

Porté-Puymorens venderá un **forfait exclusivo para la práctica del esquí en este espacio** de la estación durante este fin de semana que, asimismo, servirá para tener las oficinas abiertas para cualquier información que se necesite, así como para recoger o comprar los nuevos forfaits de temporada.

Por último, hay que recordar que en Francia es obligatorio el uso de mascarillas en la cola de los remontes. Luego una vez subido al telesilla te la puedes quitar.